



Team proofreading

2020-04-12

„... und man kann in diesem Buch viele Rostocker Umgangssprache begegnen“

Vorbemerkung:

Das Verb begegnen ist tatsächlich ein Sonderfall. Der bewegt sich gern, aber nur so „dativ-artig“. Wenn man sich nicht irrt, verhält es sich niemals „akkusativ“ gegenüber jemandem oder sonst irgendwas. Das ist vielleicht der Grund dafür, warum dieses Wort so mehrdeutig ist. Mehr dazu in der nächsten Folge.

Korrekturvorschlag:

... und man kann in diesem Buch vielen Rostocker umgangssprachlichen Ausdrücken begegnen